

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Perencanaan Manajemen Peserta Didik dalam Meningkatkan Mutu Lulusan MAN 1 Magelang

Perencanaan manajemen peserta didik dilakukan melalui beberapa hal di antaranya a) analisis kebutuhan peserta didik, dimana Madrasah Aliyah Negeri 1 Magelang mempersiapkan daya tampung untuk memenuhi kebutuhan peserta didik nantinya, b) rekrutmen peserta didik, dengan syarat pendaftaran yang telah ditentukan oleh MAN 1 Magelang, c) seleksi peserta didik, MAN 1 Magelang menggunakan sistem seleksi secara tes tertulis, dan tes wawancara, untuk menentukan dia lolos atau tidaknya sebagai peserta didik di Madrasah, d) orientasi peserta didik, yaitu setelah peserta didik diterima di MAN 1 Magelang pengenalan lingkungan madrasah agar dia mudah beradaptasi dan melakukan pembelajaran dengan senang, e) penempatan peserta didik dilakukan untuk menempatkan peserta didik berdasarkan bakat dan minat sehingga peserta didik tidak mengalami banyak hambatan dalam mengikuti pembelajaran.

2. Pelaksanaan Manajemen Peserta Didik dalam Meningkatkan Mutu Lulusan MAN 1 Magelang

Pelaksanaan manajemen peserta didik yang dilakukan MAN 1 Magelang melalui layanan akademik yaitu kurikuler (kegiatan proses

belajar mengajar), kokurikuler (kegiatan praktek), ekstrakurikuler (kegiatan pengembangan minat dan bakat), dan kedisiplinan. Untuk program ketrampilan madrasah bekerja sama dengan DISNAKERTRANS, kemudian program unggulan dan reguler bekerja sama dengan Bimbingan Belajar Ganesha Operation.

3. Evaluasi Manajemen Peserta Didik MAN 1 Magelang dalam Meningkatkan Mutu Lulusan

Evaluasi manajemen peserta didik diantaranya ada proses seleksi hasil dimana seleksi ini bertujuan untuk menghasilkan input yang bagus, kemudian pencatatan dan pelaporan guna mengevaluasi peserta didik selama berkegiatan di MAN 1 Magelang, terakhir kelulusan dan alumni guna mengkoordinir dan mengevaluasi bahwa peserta didik MAN 1 Magelang memiliki mutu lulusan yang bagus sehingga tidak ada yang menjadi pengangguran.

B. Saran

Mengacu pada kesimpulan yang telah dipaparkan di atas, maka peneliti ingin memberikan saran sebagai bahan perbaikan, diantaranya MAN 1 Magelang diharapkan untuk terus meningkatkan mutu lulusan peserta didik dengan kegiatan-kegiatan yang ada di MAN 1 Magelang, dan mengoptimalkan semua kegiatan dan mengikutsertakan semua peserta didik melalui semua kegiatan lomba atau kompetisi lainnya berdasarkan kemampuan peserta didik.